

**KAISERSLAUTERN
KOMPAKT****Gute Stimmung beim
„Feschk am Ring“**

**Seifenblasen und Luftballons
beim Kirchensommer- und Kennenlernfest.**

FOTO: GIRARD

Das Kirchensommer- und Kennenlernfest „Feschk am Ring“ machte es am Samstag möglich: Auf dem Kolpingplatz war echt was los, gute Stimmung pur. Sechs evangelisch-freikirchliche Gemeinden hatten das Fest mit Gemeindegliedern, Nachbarn und Gästen initiiert und organisiert. Und für jeden war etwas dabei: die Spielstraße mit Hüpf- und Kletterburgen, Ballons, Seifenblasen oder Riesenkicker für die Kleinen (und manchen Großen), Essensstände mit „Herz – was begehrt Du“ im Angebot, Flohmarkt sowie Informationen zu den beteiligten Gemeinden der Baptisten, Mennoniten, Lutherischen, den Freien Christen sowie die der Spanier und Chinesen. Alle übrigens liegen in nahem Umkreis. Co-Pastor Andy Bodenschatz, der seit drei Monaten in der Lagerhauskirche (ehemaliges Kolpinghaus) tätig ist, fand bereits einen markanten Begriff dafür: „Die Fromme Meile.“ Nun könnte ein „Frommer Kreisel“ noch hinzukommen. Der Erlös aus den Einnahmen der Stände plus Spenden geht an die Lauterer Altenhilfe „alt – arm – allein“, eine Einrichtung von RHEINPFALZ, Apostelkirche und Marienkirche, und die „Glockestubb“. (igs)